

野焼きが終わり、身近くに春を感じます

東谷まちづくり

■発行 東谷地区まちづくり協議会
 ■編集 まちづくり協議会広報部
 責任者 嶋川昭代
 ■所在地 小倉南区木下704-1 東谷市民センター内

令和7年3月15日(土曜日)

問い合わせ

東谷市民センター
 TEL/FAX 093-451-0217
 平日・土曜 9:00~17:00
<http://higashitanikoh.sakura.ne.jp/>
 Mail to: higashitani.cc@silk.ocn.ne.jp

平尾台クロスカントリー
 3月16日(日)
 (※荒天中止)

東谷地区の魅力向上に向けて



ハートランド平尾台(株) 代表取締役社長 加茂野 秀一

平素よりソラランド平尾台並びに平尾台自然観察センターの事業につきまして、ご支援いただき深く感謝申し上げます。

両施設では、市民の憩いや学習の場としてご利用いただくと共に、北九州市を代表する観光資源「日本三

進出いただきました。九州を代表する食の魅力が加わったことを契機に、広域から観光客を呼び込む取り組みに力を入れていくと伺います。

具体的には、牡鹿鍾乳洞のガイドと組み合わせ、手ぶら焼肉ツアーの開

また、小倉城や皿倉山などの市内の観光事業者と連携することで相乗効果を発揮した旅行商品も開発しているところと伺います。

一方で、オーバーツーリズム(観光公害)による自然環境への悪影響がないよう、国定公園エリアは極力

大カルスト・平尾台について情報発信を進めています。

そのような中、ソラランド平尾台では、昨年4月末に宮崎牛チャンピオン農家直営レストランに進出したことにより、九州を代表する食の魅力が加わったことを契機に、広域から観光客を呼び込む取り組みに力を入れていくと伺います。

具体的には、牡鹿鍾乳洞のガイドと組み合わせ、手ぶら焼肉ツアーの開

催や、野焼きに合わせた特別ランチの提供などを行っています。

併せて当社自身が旅行業の登録を行い、交通・宿泊の手配を伴う旅行商品を創出することができるようになりました。

今後とも東谷地区の一員としてさらなる魅力向上に寄与できるよう、全社一丸となって努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

野焼きが終了しました

延期になっていた平尾台の野焼きが、3月9日(日)に行われました。

当日は晴天に恵まれ、枯れ草がパチパチと音をたてて燃え、大きな炎が燃え広がる様子は迫力があり圧巻でした。

野焼きに従事していただいた皆さま、お疲れさまでした。

野焼きが終わると、草花の新芽が顔をだし始め、初夏には緑豊かな平尾台がみられることでしょう。



ようこそ、いちまるカフェへ

こんにちは。

いちまるカフェは、平成27年(2015年)5月から開始しましたので今年で10年目になります。毎月第2水曜日の13時~15時、市丸公民館にて開催中です。参加費は100円で、珈琲、抹茶など飲み放題でお菓子付きです。

介護事業所(地域の特養)から毎回参加して頂き、リハビリ体操を教えて頂いたり、介護保険について教えて頂いたりしています。また、警察や消防署などの講話など、安心安全な生活の仕方を学習する機会もあります。

高齢者の方々が多く参加してくださっていますが、子育て中の方や、若い世代の方にも参加いただきたいです。人生のベテランから様々なアドバイスを頂けますし、高齢者にとっては若い方から新鮮な情報やエネルギーを頂けます。多世代が交流を楽しめるサロンになれば良いなと思っています。ですから老若男女どなたでも大歓迎です。お住まいの地域も問いません。

一緒に運動をしたり、ゲームやクイズに興じたり、創作活動等で楽しんでいただければ幸いです。ボランティア一同、皆さまのお越しをお待ちしています。

いちまるカフェ代表
 城戸 恵美子



安全安心パトロール

3月21日(金)20時~

東谷市民センター 出発!



東谷まちづくりメール会員募集!

令和7年度も東谷地区まちづくり協議会広報部会の活動を支援して下さる「東谷まちづくりメール会員」を募集します。

◆個人会員 (年会費 1,000円)

◆賛助会員 (年会費 3,000円)

※会費はまちづくりだよりやホームページ作成などの活動費の一部とします。

◆特典…まちづくり新聞のメール配信やまち協のイベント等の情報をメールでお知らせします。その他特典あり!!

◆お問い合わせ 東谷市民センター ☎451-0217

「妊産婦・乳幼児
なんでも相談」

ちっちゃいたまご

3月25(火)

10:30~
11:30

東谷市民センター和室

★母子健康手帳・
バスタオル持参

問合せ:
小倉南区役所保健福祉課
TEL 951-4125

4月

11日	10日	9日	8日	7日	4日	2日	31日	28日	27日	24日	21日	19日	17日	14日
日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日	日
(金)	(木)	(水)	(火)	(月)	(金)	(水)	(月)	(金)	(木)	(月)	(金)	(水)	(月)	(金)
小学校入学式	中学校入学式	いちまるカフェ (市丸)	小中学校始業式 (紫水)	わいわいサロン	ふれあい昼食会 (木下)	サロンばんざい	わいわいサロン (紫水)	わいわいサロン (紫水)	まち協カップ	呼野ニコニコ会 (呼野)	稲穂サロン(新)	わいわいサロン (紫水)	小中学校終了式	安全パトロール20時

3月

東谷コミュニティ カレンダー

絵手紙教室 東谷市民センター和室
 3月28日(金)10時~お気軽にどうぞ



渡邊 博子 さん 作

3月の絵手紙

東谷健康づくりコーナー

「東谷地区の健康促進に努めます」

令和6年度もあとわずか、そして長く寒い冬も終わりのようです。健康づくり部会では、6年度いろいろな行事をしてまいりましたが、今年一番の行事はウォーキングを平尾台コースで行った事でしょう。10月の初秋、ススキの穂がそよ風にゆれるカルスト台地を約3kmのコースを設定し、現地集合・現地解散ということで催行しました。天候にも恵まれ、コースの中間点である茶ヶ床の展望台で休憩をとり、おにぎりとお茶で一服、帰路は下り坂なので負担なくゴールへ到着。参加者全員がゴールすることが出来ました。平尾台コースは初めての挑戦でありましたが、事故や大きな問題もなく無事終えることが出来ました。ウォーキングのコースが1ルート増えたことが一番の成果であったと思っております。



健康づくり部会
副部会長
松井 八朗

健康づくり部会では、他に健康講話を2回開催しておりますが、参加者も多く、質問もたくさん出てとても有意義な講話になったと思っています。又、絵手紙部会においては郵便料金の値上げで、資金繰りに苦慮しております。地域の方で切手を集めている方や未使用の切手をお持ちの方で寄付していただければ幸いです。

食育部会では、幼稚園や保育園で食育の講座を開いています。その他にEV体操部という部があります。これは東谷っちゃん体操という東谷が独自に作った体操ですが、なかなか地域に浸透していない現状です。各部会とも多少の問題を抱えておりますが、来年度も東谷地域の健康促進の為に頑張っていきたいと思っております。

追伸 3月28日にまち協主催のグラウンドゴルフ大会が東谷興農会グラウンドで行われます。多くの方の参加をお待ちしております。

小倉南区市民センター24館で開催

ひなまつりスタンプラリー (2月17日～3月15日)



東谷市民センターもクラブや地域の方からお借りし、7段飾りのお雛様や手作りのお雛様、さげもん等を飾りました。

東谷地区の方だけでなく、他校区からも大勢の方が訪れ、雛飾りを観て楽しまれてました。手作りの作品に「素敵！」「すごいね！」など感想も聞かれました。「季節が感じられ、華やかでいいね」と大好評でした。

スタンプを集めながら、雛飾りを見に小倉南区のいろいろな市民センターを巡る楽しみも味わえたようです。又、東谷を知ってもらうよい機会にもなりました。



表面もご覧ください

東谷郷土資料館だより 11

(井手浦滑が滝、小笠原忠真公歌碑)

東谷郷土資料館 館長 西田 順一

井手浦の最深部、井手浦川最上流部にある「滑が滝」(ナメラガ(ノ)タキ)は約30mに渡って谷川の岩場を滑るように滑るように流れる滝です。道原の菅生の滝、鱒淵ダム上流の七重の滝にもひけを取らない立派な名瀑です。本来は史跡散策の会の皆さんと現地まで見学に行く予定でしたが、下見の際にわかったことですが谷川(井手浦川)の脇を登っていく林道が荒れて倒木や倒竹が林道を塞ぎ、大雨で流れ出た小石が浮石となって足を取られる危険性があったので団体での見学は取りやめ、2月21日に前もって撮影した動画とプロジェクターを使って滝の由来などを説明しました。滑が滝は忠真公が播磨国明石から豊前小倉に入府したとき領内を巡視した際にこの場所を訪れ次の歌を詠んだと伝わります。「しらまゆみ射手の裏山のほりきて、滑の奥に滝を見るかな」この歌は滝のすぐ上にある2mを超える石に掘られた歌碑が置かれています。揮毫は徳力真理教祖の佐野経彦氏の筆です。

次回は3月26日(水)14時～14時30分、東谷興農会館1Fサロにて原口九右衛門さんに因むミニセミナーを行います。ご興味のある方はお気軽にお越しください。

問い合わせ先 090-8604-4544 西田 までお願いします。



滑が(の)滝です。



小笠原忠真公歌碑です。歌碑の手前に架かる石橋がありますが修験僧が作ったと伝わります。



「写真でみるひがしたに歳時記」

高齢者サロン



2月14日(金)、東谷興農会体育館でディスコンをして楽しみ、お昼は、みんなでカレーを美味しくいただきました。



2/21 パトロール



春ですわ

市民センター敷地内の木にも花が...

